
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  は、極めて重要なポイントであります。 

その後、令和５年のイコモス現地調査、令和６年のイコモス勧告と

ユネスコ世界遺産委員会での審議を経て、世界遺産に登録されること

が手続きとなっておりますので順調に進むことを目指しております。 

「飛鳥・藤原」を含む歴史文化資源は過去、現在、未来を生きる人々

が共通する財産、つまり公共財であり、多くの方々に深く理解をし、

広くご活用していただくことが重要と考えています。 

「飛鳥・藤原」を訪れた人が歴史文化資源と対話することにより、

古代東アジアにおける交流と文化の伝播した拠点であり、また、今に

続く国家の骨格が形づくられた場所である「飛鳥・藤原」の本質的価

値を理解していただけるよう取組を進めていきたいと考えています。 

一方で、「飛鳥・藤原」を構成する２０の資産は、その多くが地下に

埋蔵された遺跡であり、物として見えづらいという課題があります。

このため、世界遺産ジャーナルの 

発行や講演会の開催などにより、世 

界遺産の価値をよりわかりやすく伝 

える取組を引き続き実施します。 

また、主要な構成資産である「飛鳥 

宮跡」において、遺構の位置を明示 

する柱の復元や、案内板設置など、 

説明力の向上にも取り組んでまいり 

ます。 

今後とも、登録推進協議会の構成 

３市村と連携・協力を図りながら、 

まず今年は「飛鳥・藤原」の世界遺 

産登録に向けた国内推薦についての閣議了解を得ることに全力で取

り組んでまいります。 

 

６． 漢方のメッカ推進プロジェクトは１０年目を迎えたが、現在ま

での総括と今後どのような取組をしていくのか伺いたい。 

 

７． 御所インターチェンジ周辺産業集積地の中南和地域の振興にお

ける位置づけについて、改めて知事の所見を伺いたい。 

また、工業団地の完成に向け、今後どのように取り組んでいく

のか。 

 

８． 京奈和自動車道大和御所道路の橿原北インターチェンジから橿

原高田インターチェンジの区間は、将来どのような構造になる

のか。 

3月 4日、創生奈良を代表して代表質問を 

させていただきました。 

８点の質問要旨と答弁の抜粋です。 

詳細はホームページでご確認ください。 

１． リニア中央新幹線・関西国際空港接続 

線構想の目的や、具体化に向けた今後 

の取組について知事の所見を伺いたい。 

 

２． 今議会に上程された奈良県美しい南部・ 

東部地域を県と市町村が協働して振興を 

図る条例はどのようなねらいを持っているのか。 

  また、条例に基づき、今後どのように南部・東部地域を振興してい

こうと考えているのか。 

 

３． 令和１３年に本県で開催する国民スポーツ大会・全国障害者ス

ポーツ大会は、地域の振興、とりわけ中南和地域の振興に繋が

るように実施すべきと考えるが、大会の開催意義や県立スポー

ツ施設の整備についてどのように考えているのか。 

 

４． 奈良県立医科大学新キャンパスの整備及び周辺のまちづくりにつ

いて 

（１）県と県立医科大学において取り組まれている県立大学の新キャン

パス移転整備について、現在の進捗状況はどうか。 

（２）医大周辺のまちづくりについて、アクセス道路の整備や新駅の誘

致を含め、現在の進捗状況と今後の取組について伺いたい。 

 

５． 「飛鳥・藤原の宮都とその関連資産群」の世界遺産登録に向け、

どのように取り組んでいくのか。 

【知事答弁】 

「飛鳥・藤原の宮都とその関連資産群」は、平成１９年６月にユネ

スコの世界遺産暫定一覧表に記載されました。また、同年１０月には、

県と橿原市、桜井市、明日香村で 構成する世界遺産「飛鳥・藤原」

登録推進協議会を設置し、それ以降、世界遺産登録に必要な資産価値

の証明や保護措置の充実、首都圏での講演会による普及・啓発など、

登録に向けた様々な取組を行ってまいりました。 

今年は、登録のための関係書類を、登録推進協議会専門委員会など

の専門家の意見を伺いながら整理したうえで文化庁に提出し、年内に

国内推薦を得たいと考えています。この国内推薦を得るということ
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山本のぶあき後援会主催の「つどい」「バス旅行」は、コロナ      

感染三密対策上、皆様の安全確保の観点から、開催を控えさせ     

ていただいております。 

後援会といたしましては、支えてくださっている皆様への感謝 

の気持ちを忘れることなく活動して参りたいと思っております。 

さらなるご支援ご指導をお願い申し上げます。 

ご意見・ご要望等は下記事務所までご連絡お願いいたします。 

          山本のぶあき後援会 会長 花井 萃 

発行者：山本のぶあき後援会      

〒634-0834 奈良県橿原市雲梯町 862-1 
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藤原の宮都 

 

このたび「海上自衛隊試験艦あすか」自衛隊音楽隊と集う友の会を 

結成いたしました。友の会主催、明日香村・橿原市・高取町共催で 

『自衛隊音楽隊ふれあいコンサート』を開催いたします。 

日 時 １０月２日（日）13時受付 14時開演 

場 所 明日香村石舞台地区  

あすか風舞台にて 

参加費 無料 

※ご参加の申し込み・ご質問等は、下記後援会 

事務所内の「試験艦あすか後援会事務局」に 

ご連絡をお願いいたします。 

 

https://y4905.jp/

